

Achtung

Fußballschuhe mit ungeeigneten Stollen können den Kunststoffrasenbelag bleibend schädigen und damit auch seine Spieleigenschaften einschränken.

Empfohlen werden Schuhe mit vorgeformten, konischen Plastikstollen bzw. Schuhe mit Multinockensole. Die Noppenlänge darf maximal 13 mm betragen. Schuhe mit Metallstollen, länglichen oder V-förmigen Stollen sind für Kunststoffrasenbeläge ungeeignet.

SchiedsrichterInnen sind angehalten, SpielerInnen, deren Schuhwerk diesen Vorgaben nicht entspricht, die Teilnahme am Spiel zu verweigern.

Sportschuhe mit flachen Sohlen verursachen eine starke Beanspruchung und in Folge Abnutzung der Fasern und sind daher auch nicht für Kunststoffrasenspielfelder geeignet.



Empfohlen: Schuhe mit konischen Stollen



Empfohlen: Schuhe mit Multinockensole



Zu vermeiden: Schuhe mit länglichen Stollen



Zu vermeiden: Schuhe mit V-förmigen Stollen